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昨天，集结 30 多位明星的贺岁喜剧
《一路惊喜》在京举行“幸福中转站”主
题发布会。导演金依萌偕郭采洁、萧敬
腾、孙艺洲和阚清子等主演亮相，被导
演戏称为“千斤顶”的刘维，现场还原出
影片中人肉千斤顶的高难度 pose，边托
着阚清子边放声高歌。

发布会现场，代表电影中“大学毕
业”阶段的阚清子、刘维组成“大宝健”
组合率先登台。谈及“大宝健”这个名
字，代表“大宝”二字的阚清子笑言：

“因为我饰演的千金
大小姐非常有钱任
性！”此外，她更幽默
自嘲：“而且我体重
较重，所以剧组里大
家都叫我‘大宝’。”
代表“健”字的刘维
则表示自己有许多
非常 Man 的戏份，并

现场还原出影片中人肉千斤顶的高难
度 pose，边托着阚清子边放声高歌，引
得现场笑声一片。

代表“结婚”阶段的郭采洁与导演
金依萌畅聊许多合作趣事。郭采洁表
示自己饰演“恨嫁女”的角色，更感慨
道：“演完这部电影我理解到，只要你心
里知道有一个人等着要娶你就够了。”
导演金依萌现场单膝跪地奉上“大钻
戒”，向郭采洁进行了求婚告白：“郭采
洁是一个很完美的女孩，我如果是一个

男人，一定娶你！”
谈及此次饰演的农民工角色，孙

艺洲调侃自己的演出“进可高大上，退
可无下限”：“我这次在片中不但戴起
了假发，还画上了黑痣，各方面都有许
多突破。”

据悉，《一路惊喜》将于2015年2
月 12 日全国公映，开足马力进军新
春双节档。综合

《一路惊喜》发布会

“人肉千斤顶”，
你这样挺举累吗？

A

B

贺岁票房火爆，想抢就得用跑

《血刃》登陆都市频道

于震塑造“疯子”英雄
由赵青导演，于震、庹宗

华、何琳等联袂主演的谍战剧
《血刃》，12月21日将登陆河南
电视台都市频道。

《血刃》讲述 1932 年国民
党 40 万大军围剿中央苏区，国
民党为取得胜利安插特务潜入
红军兵工厂威胁红军存亡。于
震再次回归铁血战士形象，演
绎一位人称“令疯子”的热血英
雄。为查找潜伏进红军内部的

特务，于震饰演的兵工厂党
代表令长丰与敌人展开特

死战斗的故事。
郑州晚报记者 崔迎

黄晓明曝
Angelababy
错失“小龙女”很后悔

真人秀《来吧！灰姑娘》
将于12月21日起在央视电影

频道开播。昨天节目录制
中，一位“小龙女”扮相的选
手来到现场，引得曾在《神

雕侠侣》中饰演杨过
的黄晓明忍不住上

台，再现过儿与姑姑的深情对戏。
这场对戏勾起了黄晓明出

演《神雕侠侣》的回忆：“那时在九
寨沟拍戏，我们每两天就要下次
水，刘亦菲有场戏掉到水里，水
太急了，眼看就要冲下悬崖，好
几个人都下去拉才把她救上来，
实在太危险了。”黄晓明还爆料，
女友 Angelababy 错失新版《神雕
侠侣》中“小龙女”角色，是由于
Angelababy 电影档期冲突，“她
一直很后悔，说一定要找个机
会演‘小龙女’，但我可能没机
会再演杨过了，因为我实在太
老了”。虹虹

文科生电影《暴走神探》

“文艺同志”，
你这样豪放好吗？

昨日，号称“只有文科生才能看
得懂的”侦探片《暴走神探》在京举行
首映礼。导演罗卓瑶、监制方令正偕
主演阮经天、杨子姗、周冬雨现身发
布会。

阮经天在戏中扮演一位“爱好文
艺，是郁达夫的脑残粉”的侦探，他发
现杨子姗也喜欢郁达夫的小说，就说

“我们都是文艺同志”。他在片中遭
遇“盲女”周冬雨和“军阀二代”杨子
姗 的 爱 恨 纠 缠 ，昨 日 在 现 场 他
Cosplay 世界名画，也被旁边的两位
萝莉各种调戏～原定12月19日上映
的《暴走神探》，昨日宣布改档 2015
年1月16日。

阮经天演被虐戏，真被烫到屁股
阮经天遭酷刑的视频首次曝光，

阮经天在片中所有动作戏都没用替
身，跳楼、下水、遭受酷刑，全都自己
来。最惨的则是他的屁股，在拍摄一
场铁烙烫屁股的戏份时，真的被烫
到。阮经天现场回忆说：“当时我觉
得屁股上冒着火光，几个武指冲过来
踹我的屁股，后来还不行，又拿来灭
火器。所以这场戏拍下来，我的屁股
是又冷又热。”

阮经天现场搞怪，一秒钟变世界
名画《呐喊》，周冬雨和杨子姗依偎在
他左右，隔空亲吻，随后三人又拿起
影片中的道具，大摆pose。

周冬雨在片中饰演盲人歌女，她
笑称自己是眼瞎了才看上了“神探”
阮经天。

女导演罗卓瑶打造文科生电影
作为贺岁档“神作级”女导演的

罗卓瑶和监制方令正为大家“说文解
字”，大家解读片中众多的“混搭元
素”。无论是“那摩温”、“包打探”，还
是“郁达夫”“波尔法兰特”“女阿飞”，
罗卓瑶表示：“我们查阅了大量资料，
以还原那个年代人们的说话方式和
生活状态。比如，包打探就是民国时
期上海租界内对侦探的特有称呼。”

《暴走神探》的元素混搭已被网
友们称为“文科生电影”，导演罗卓瑶
说：“这部电影对年轻的文科生当然
很适合，但理科生可能也有他们
文艺的那一方面，因为电影很
混搭，我想文理科生都可以从
中找到他们喜欢的元素。”
而乐视影业老总张昭则说：

“这是一部适合文科生
带着理科生去看的
电影。”小迪


